

Lanza López Caballero la primera bola

Escrito por Comunicado

Martes 11 de Octubre de 2011 22:08

+ Gran ambiente en el regreso del beisbol

Hermosillo, Sonora, octubre 11 de 2011.- En medio de una gran fiesta beisbolera con miles de aficionados que colmaron el estadio "Héctor Espino", para ver a Naranjeros de Hermosillo ante Águilas de Mexicali, el Secretario de Hacienda Estatal, Alejandro López Caballero, lanzó la primera bola en la inauguración de la temporada 2011-2012, de la Liga Mexicana del Pacífico.

El Secretario de Hacienda, enfundado en la casaca naranja, llevó la representación del Gobernador Guillermo Padrés y lo acompañaron sobre el terreno de juego, el alcalde Javier Gándara Magaña, que fungió como bateador, así como Vicente Sagrestano Alcaraz, Director de la Comisión del Deporte en Estado, que estuvo como receptor.

La fiesta beisbolera incluyó fuegos artificiales y el espectáculo de la mascota "Beto Coyote", ante el entusiasmo desbordante de niños, jóvenes y adultos, que se dieron cita desde muy temprano en la casa de los 15 veces campeones de la pelota costeña.

López Caballero llegó al estadio minutos antes de las 19 horas donde fue recibido por directivos del club Naranjeros, encabezados por su Presidente Enrique Mazón, saludó a los aficionados e ingresó en la caseta del equipo anfitrión donde platicó con varios jugadores, entre ellos el manager Ever Magallanes.

Con una noche despejada y clima agradable, el terreno de juego del estadio "Héctor Espino" se veía impecable con un ir y venir de jugadores, periodistas e invitados especiales que dirigían las miradas a las gradas, donde los aficionados ya esperaban el clásico "playball".

La presencia de la mascota "Beto Coyote", los fuegos artificiales, grupos musicales en vivo y los puestos de comida fueron el marco perfecto para el regreso del rey de los deportes a la capital sonoreense.

Lanza López Caballero la primera bola

Escrito por Comunicado

Martes 11 de Octubre de 2011 22:08

La parte central del estadio se vio abarrotado de familias enteras con niños vestidos de beisbolistas y su guante listos para atrapar una pelota, jóvenes y papás por igual veían la nueva piel de su equipo favorito en la tienda de souvenirs.

En las gradas los aficionados con sus camisetas naranjas, sus matracas en mano, sus pelucas estrafalarias de distintos colores y otros más máscaras de luchador, brincaban y festejaban este inicio de campaña.

Tras una pretemporada floja donde compilaron marca de 5-5, Naranjeros buscará desde el primer juego demostrar porque es considerado de los favoritos para alzarse con su título 16 de esta campaña junto con Culiacán, Guasave y Ciudad Obregón.

En los otros frentes los campeones Yaquis de Ciudad Obregón bajo el mando de Eddie Díaz buscarán repetir el título conseguido en enero de este año enfrentando a los Mayos de Navjoa mientras que Mazatlán enfrenta a Culiacán y los Mochis a Guasave.